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为什么股票交易不愿给别人看为什么说成功的投资者都是
远离交易人群的？成功的交易者都是孤独的，都不轻易和
人谈股票等等？所以一般的-股识吧

一、股票为什么不在晚上开市交易呢？让人不工作专看股票啊

那你可以考虑做美股，呵呵。
。
。
如果晚上开市，那证券从业人员就要晚上工作了！真正把股票做投资的根本不用天
天看股票，你研究好你要买的股票，长期持有就行了，抓一个趋势，比你天天做短
线好！

二、为什么说成功的投资者都是远离交易人群的？成功的交易者
都是孤独的，都不轻易和人谈股票等等？所以一般的

展开全部 我对此深有感受，我之前有个师傅，每天晚上要和他讨论那些股票好，
准备第二天买，但是早上有变化了，本来是应该根据股票早上的变化改变策略的，
但是因为前天决定下来了，所以还是固执的买了，然后大跌亏损.可是我们都不好
否定的. 如果否定了就是否定了我师傅，还有我.因为这样的心里作用，继续持有，
然后亏损加大. 还有我们早上9点多10点的时候频繁通电话，但是那个时候是操作的
最关键时候.4月30号9点40，照例，我师傅给我来电话，我是前一天买的当代东方，
30号一开盘就跌，直到跌停的位置. 我刚挂掉电话才发现跌停的位置，我立马慌了
，竟然不知所措，然后鬼使神差的在跌停附近卖出.我当时一想，不对，其实那是
我熟悉的洗盘方式.然后，当天这个股票早上跌停的位置拉回1.34的位置，第二天涨
停.(我死都忘不了那次的心情) 所以操作的时候不要和别人讨论. 股票本来就是一种
变化无常，或者是变化很快的东西.当你和别人谈论的时候，你就会得到某个结论
，这个股票一定涨，或者一定跌的想法.做股票思维一定不能固化的，要有灵活的
策略.行情变了，看法要变.条件变了，操作要变.形势变了，什么都变了.
股票讲的是一种动态博弈.所以尽量不和别人讨论股票. 还有就是和别人讨论股票的
时候很影响心理的，当亏了也舍不得割肉，赚了又不想卖.当跌了大家心情都不好
，本来一个人心情不好没什么问题，两个人的心情加起来就是双倍了. 当有这样的
心情的时候就会消极的采取措施，等下再看吧，看看再说吧.炒股票最重要的不是
怎么买，很多人买入一个股票一分钟就决定下来了，但是花几天的时间都决定不下
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来是否要卖.重要的是知道还要跌的时候敢于割肉，涨了也不要太过乐观，及时卖
出. 当你刚入门的时候要和别人经常讨论，多学习别人的方法.当你对股票认识比较
深了，不要和别人讨论买卖某个股票.当你炒长线的话，多和别人讨论，好看清楚
长期走势而不被短期变动而左右.当你炒短线，不要和别人讨论.只会让你错过时机
，影响判断.当你决定买某个股票或已经持有的时候不要和别人讨论，你不打算买
的时候应该多和别人讨论

三、股票为什么不在晚上开市交易呢？让人不工作专看股票啊

那你可以考虑做美股，呵呵。
。
。
如果晚上开市，那证券从业人员就要晚上工作了！真正把股票做投资的根本不用天
天看股票，你研究好你要买的股票，长期持有就行了，抓一个趋势，比你天天做短
线好！

四、我已经委托了，但为什么看不到我买的股票?

没有看到股票说明委托还没有成交，比如股票价格高于委托价，就暂时不会成交 
股票是股份公司发行的所有权凭证，是股份公司为筹集资金而发行给各个股东作为
持股凭证并借以取得股息和红利的一种有价证券。
每股股票都代表股东对企业拥有一个基本单位的所有权。
每支股票背后都有一家上市公司。
同时，每家上市公司都会发行股票的。
同一类别的每一份股票所代表的公司所有权是相等的。
每个股东所拥有的公司所有权份额的大小，取决于其持有的股票数量占公司总股本
的比重。
股票是股份公司资本的构成部分，可以转让、买卖或作价抵押，是资本市场的主要
长期信用工具，但不能要求公司返还其出资

五、普通股民为什么不太愿意止损

因为不甘心，不愿意认错。
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另外普通股民投资很盲目，根本不知道自己买在了什么位置上，大趋势如何，市场
估值中枢在哪里，也不会空仓，止损了又去买别的，又套，又止损，几次下来就亏
大了。
如果一直拿着，下一轮牛市来的时候还可能解套。
也有割肉的，但止损是在第一时间损失很小的情况下认错出局，而割肉是亏得心理
崩溃了受不了了卖掉，这样的“止损”还不如不止。

六、为什么会炒股的人不看K线?

K线分析是从技术面进行分析的，在一定程度上没有准确的理论公式支持，只能是
按概率和数理统计的方法进行分析。
但是股市中的基本面分析才是最有效的方法，一般在股市行情好的时候，看准了好
的行业比懂技术分析更有用。
所以在今年年初我国股市疯涨的情况下，大家对行业发展很看好，不需要什么技术
分析，就可以取得不错的收益。
很多多年炒股的老股民还没有赚到多少，相反，只看行情的新手有的却捞了不少。
这就是为什么很多人不看K线的原因。

七、为什么说成功的投资者都是远离交易人群的？成功的交易者
都是孤独的，都不轻易和人谈股票等等？所以一般的

展开全部 我对此深有感受，我之前有个师傅，每天晚上要和他讨论那些股票好，
准备第二天买，但是早上有变化了，本来是应该根据股票早上的变化改变策略的，
但是因为前天决定下来了，所以还是固执的买了，然后大跌亏损.可是我们都不好
否定的. 如果否定了就是否定了我师傅，还有我.因为这样的心里作用，继续持有，
然后亏损加大. 还有我们早上9点多10点的时候频繁通电话，但是那个时候是操作的
最关键时候.4月30号9点40，照例，我师傅给我来电话，我是前一天买的当代东方，
30号一开盘就跌，直到跌停的位置. 我刚挂掉电话才发现跌停的位置，我立马慌了
，竟然不知所措，然后鬼使神差的在跌停附近卖出.我当时一想，不对，其实那是
我熟悉的洗盘方式.然后，当天这个股票早上跌停的位置拉回1.34的位置，第二天涨
停.(我死都忘不了那次的心情) 所以操作的时候不要和别人讨论. 股票本来就是一种
变化无常，或者是变化很快的东西.当你和别人谈论的时候，你就会得到某个结论
，这个股票一定涨，或者一定跌的想法.做股票思维一定不能固化的，要有灵活的
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策略.行情变了，看法要变.条件变了，操作要变.形势变了，什么都变了.
股票讲的是一种动态博弈.所以尽量不和别人讨论股票. 还有就是和别人讨论股票的
时候很影响心理的，当亏了也舍不得割肉，赚了又不想卖.当跌了大家心情都不好
，本来一个人心情不好没什么问题，两个人的心情加起来就是双倍了. 当有这样的
心情的时候就会消极的采取措施，等下再看吧，看看再说吧.炒股票最重要的不是
怎么买，很多人买入一个股票一分钟就决定下来了，但是花几天的时间都决定不下
来是否要卖.重要的是知道还要跌的时候敢于割肉，涨了也不要太过乐观，及时卖
出. 当你刚入门的时候要和别人经常讨论，多学习别人的方法.当你对股票认识比较
深了，不要和别人讨论买卖某个股票.当你炒长线的话，多和别人讨论，好看清楚
长期走势而不被短期变动而左右.当你炒短线，不要和别人讨论.只会让你错过时机
，影响判断.当你决定买某个股票或已经持有的时候不要和别人讨论，你不打算买
的时候应该多和别人讨论
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